

Jahresbericht der Präsidentin SGPMR 2016/2017 Im Oktober 2017

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Im Jahr 2016 fanden folgende Aktivitäten statt:

Vorstand: Vorstandssitzungen fanden im Jahr 2016 am 03.02.2016, 14.04.2016, 25.05.2016 und 14.12.2016 statt. In Anbetracht der Tarmedrevision und der bevorstehenden Urabstimmung wurde eine zusätzliche Sitzung im Februar 2016 eingeschoben.

RehaForumSchweiz: Im Jahr 2016 fanden keine Aktivitäten statt.

Reha Schweiz Kongress und Jahresversammlung 2016:

Der Jahreskongress 2016 fand als Gastgesellschaft der SGAIM in Basel vom 25.05. bis 27.05.2016 statt.

Die GV fand am 25.05.2016 statt. Es konnten 5 neue Mitglieder in die SGPMR aufgenommen werden. Der totale Mitgliederbestand betrug 362 Personen, davon 265 ordentliche Mitglieder. Neu in den Vorstand gewählt wurde Dr. med. Michael Andor, als zusätzlicher Beisitzender. Auf die Wahl einer neuen Mandatsleiterin bei der Firma TROVACON, (bzw. Alerion Health Trovacon) wurde nach dem Ausscheiden von Frau Sylvia Hürlimann verzichtet, da die Zukunft dieser Firma ungewiss war. Die Geschäftsstelle wurde zu diesem Zeitpunkt von Frau Carmen Odermatt und Frau Milena Candela geführt.

MSM-Symposium: Das 7. MSM-Symposium vom 14. April 2016 widmete sich dem Thema Degenerative Veränderungen. Das Symposium war sehr erfolgreich und schloss mit einer positiven Bilanz ab. An dieser Stelle gebührt ein herzliches Dankeschön an René Zenhäusern, für die immer perfekte Organisation der MSM-Symposien.

Gastgesellschaft an der Jahrestagung der SGIM, bzw. SGAIM:

Dieses Jahr kombinierten wir unsere Teilnahme als Gastgesellschaft der unterdessen zur SGAIM gewordenen Gesellschaft mit unserem Jahreskongress. Für das Jahr 2017 erhielten wir bereits wieder die Anfrage an einem Tag unsere Workshops, die für die Mitglieder in Weiterbildung als zentralisierte Veranstaltung gelten, anzubieten. Wir bedanken uns bei der SGAIM ganz herzlich für diese Zusammenarbeit, die die Nähe unseres Faches auch zur Allgemeinen Inneren Medizin unterstreicht.

Facharztprüfung:

Die Mündliche Prüfung fand am 03.06.2016 am Triemli Spital statt. 10 Kandidaten nahmen dieses Jahr an der Prüfung teil, davon konnten 7 die Prüfung bestehen.

Die Schriftliche Prüfung fand am 26.11.2016 statt: 11 Kandidaten stellten sich der Prüfung, wovon 6 Kandidaten bestanden haben.

Ein grosses Dankeschön gilt Stefan Bachmann für die kompetente Organisation der mündlichen Prüfungen der letzten Jahre und Rolf Frischknecht als Liaison zu den internationalen Gremien für die Durchführung der schriftlichen Prüfungen des European Boards.

Rezertifizierung des European Board of Physical and Rehabilitation Medicine wird über unser Sekretariat abgewickelt. Zur Rezertifizierung sind die Fachärzte aufgerufen, die ihr Zertifikat vor 2008 erworben haben.

Fortbildungsnachweis:

Ab 1.1.2013 erfolgt der Fortbildungsnachweis online über die Fortbildungsplattform SIWF. Die Mitglieder sind aufgerufen laufend ihre Fortbildungen selbst einzutragen.

Website:

www.reha-schweiz.ch

Die Website wird laufend durch die Mandatsleiterin auf dem neusten Stand gehalten.

Geschäftsstelle:

Im Jahr 2016 galt es überraschend und kurzfristig eine neue Geschäftsstelle zu finden. Die Firma TROVACON wurde von ihrer Besitzerin Frau Monika Merki Frey an die Firma Alerion, mit Bildung der Alerion Health Trovacon AG (AHT), verkauft. Kurz danach erfolgten der überraschende Austritt von Frau Merki und die Kündigung der Mandatsleitung durch die Firma Alerion Health Trovacon AG.

Vizepräsident Stefan Bützberger evaluierte zusammen mit dem Past-Präsidenten Marcel Weber und der Präsidentin Inès Kramers-de Quervain verschiedene Optionen. Gemeinsam wurde als neue Geschäftsstelle Medworld mit Frau Heidi Fuchs gewählt. Die Übergabe der Geschäftsstelle erfolgte Ende August 2016.

Finanzen:

Der Jahresabschluss für das Jahr 2016 erfolgte mit Minusbetrag von CHF 3'691.-.

Mit herzlichen Grüßen

Inès Kramers – de Quervain, Präsidentin